
Bonjour de Simon

Par ethiques31, le 02/04/2013 à 17:50

Bonjour,

Je suis actuellement en licence 1 de droit, à l'université toulouse 1. Je viens de découvrir le 
forum, où je pense avoir beaucoup de chose à apprendre au vu du nombre de rubrique 
disponible sur tous les domaines du droit qui m'ont l'air très interessante et pouvoir recevoir 
conseil de juriste qui m'ont l'air très compétent!. J'espère pouvoir trouver réponse à mes 
questions.

Par sandy974, le 02/04/2013 à 19:26

Bonjour, bienvenue ici ,:) n'hésite pas à venir chercher de l'aide 
à bientôt

Copyright © 2024 Juristudiant.com - Tous droits réservés


